

Un trágica situación tuvo lugar la tarde de este jueves 12 de mayo en la comuna de La Cruz.

Un hombre de 64 años cayó desvanecido en las afueras de su domicilio ubicado en calle Francisco Bilbao a la altura del paradero 12.

Anuncio Patrocinado

Equipos de emergencia llegaron tras algunos minutos al lugar, pero nada pudieron hacer para salvar la vida de la víctima.

En desarrollo...

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



Fuente: Rodrigo Dunstan

y tú, ¿qué opinas?